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Acta 52 de Comisión de Calidad del Grado en Admón. y Dirección de Empresas

Fecha:

02106t2016

Lugar donde se celebra:

Cáceres

Hora de comienzo:

1l:00

Hora de finalización:

12.20

Presidente:

Héctor Valentín Jiménez Naranio

Secretario:

Yakira Fernández Torres

Fernández Torres, Yakira
Guisado Moreno, Ángela
Jiménez Naranjo, Héctor Valentín

López- Mosquera GarcÍa, Natalia
Miranda del Pozo, Araceli
Palomino Solíes. Eliades M.

Relación de asistentes:

M ienlbros

Aicántara Avis, Guillermo
Barriga Romero, José Carlos
García Berzosa, María José

Gómez Galeano, Ramón Ángel
Cragera Álvarez, Luciano
Pérez Paniagua. Rosa María

de la comisién que justifican su inasistencia:

Orden del día:

1. Aprobación de acta anterior (5I).
2. Informe del coordinador.
3. Aprobación de Tribunales de Trabajos de
4. Ruegos y preguntas.

Fin de Crado (TFGs).

Acuerdos-Desarrollo de la sesión:

L Se decide posponer su aprobación parala siguiente rerurión.

2. El coordinador informa que el pasado 23 de mayo envió el autoinforme para la acreditación del título junto
a las evidencias elaboradas. Explica que ha habido evidencias que no se han podido apoftar por no existir,
como es el caso de las encuestas a empresarios sobre Ia opinión que les merecen los egresados del grado en

ADE, proponiendo que sea algo a hacer de manera regular en el futuro, para lo cual comenta que, a través
de la Comisión Intercentro, se ha identificado algún cuestionario que puede ser útil en este sentido. La
profesora Miranda del Pozo toma la palabra para sugerir que se aproveche la infomación derivada de las

encuestas que se realizan a las empresas colaboradoras en las prácticas externas. A su vez, el coordinador
informa a la Comisión sobre la posibilidad de penalización, pues el autoinfbrme posee cuestiones que ya le
han sido señaladas previamente a la Comisión del Grado en F'inanzas ¡i Contabilidad.
Posteriomente, la profesora Miranda del Pozo explica a la Comisión que no existe en el centro una base de

datos que contenga los profesores que han impartido en cada curso y su categoría. algo que ha dificuitado
parte de la elaboración de las tablas de evidencias. La profesora Cuisado Moreno le secunda agregando que

otros centros sí cuentan con esa información. La prof'esora Miranda del Pozo propone como mejora para el

futuro que se busque una solución desde el centro. para que se pueda contar con esa información en lo
adelente. Bl coordinador responde que hará las susere*cl'as pertinentes.
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4.

J. Respecto a este punto, el coordinador comenta que ya se ha elaborado la distribución de tribunales de

Trabajos de Fin de Grado de la siguiente convocatoria, aprobándose por unanimidad. Además, sugiere de

cara a agilizar tal gestión, que el proceso de diskibución sea realizado por la profesora López- Mosquera

García y el Vicedecano de Ordenación Académica, previo a su aprobación por la Comisión. Todos los

miembros manifiestan su acuerdo.

Se acuerda por todos los miembros revisar el borrador del informe elaborado por la Comisión, en respuesta

a la reclamación que consta en el acta n. 49, de cara a su aprobación previa verificación en la siguiente

reunión.

EI coordinador termina la reunión comentando que en el mes de junio debe producirse el cambio de

secretaria para reemplazar ala profesora Fernández Torres, que estará fuera del centro varios meses por una
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Firma el secreta
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